
Boa noite. 

 

Muito prazer a todos. Sou Kunio Umeda, cheguei ao Brasil 

anteontem como novo Embaixador do Japão. É a minha 

primeira recepção em Brasília. 

 

É com grande alegria que realizamos hoje, a recepção por 

ocasião do Sétimo Encontro Nacional das Associações de 

Ex-Bolsistas do Governo Japonês e da apresentação dos 

novos bolsistas de 2014 pelos governos japonês e brasileiro. 

 

Primeiramente, gostaria de expressar minha gratidão aos 

representantes das associações de ex-bolsistas do governo 

japonês e sua diretoria, pela sua intensa dedicação na 

formação do networking entre ex-bolsistas e na realização de 

diversas atividades, como palestras e seminários, baseado na 

sua experiência no Japão, contribuindo para a promoção das 

relações entre o Japão e o Brasil.    

 Agora, gostaria de parabenizar os cinco novos bolsistas que 

partirão para o Japão nos próximos meses. Acredito que as 

experiências de estudo no Japão trarão grande sucesso às 

suas vidas. E quando voltarem para o Brasil, espero que vocês 

participem das atividades das associações de ex-bolsistas, 

assim como seus veteranos ‘Senpais’. 

 

Daqui para frente, teremos vários eventos, como a Copa do 

Mundo neste ano, a comemoração de 120 anos depois da 

firmação do Tratado de Amizade, Comércio e Navegação 

entre o Japão e o Brasil em 2015, ou seja 120 anos depois do 

estabelecimento das relações diplomáticas entre os dois 

países, e a Olimpíada no Rio em 2016. Em meados deste ano, 



há grande possibilidade da visita do primeiro-ministro do 

Japão, Shinzo Abe, ao Brasil. Esperamos a visita da presidente 

Dilma Rousseff ao Japão, em seguida. A última vinda ao Brasil 

do Primeiro-Ministro do Japão foi em 2004, do 

ex-primeiro-ministro Koizumi. E a última visita do Presidente do 

Brasil ao Japão, foi do ex-presidente Lula, em 2005. Nesses três 

anos importantes para nossos países, espero que a Embaixada 

e os Consulados do Japão possam realizar várias atividades 

em colaboração com os bolsistas e ex-bolsistas para reforçar 

as relações entre o Japão e o Brasil. 

 

Antes de terminar, gostaria de falar mais uma coisa: Eu vim ao 

Brasil como Embaixador do Japão, com a missão diplomática, 

mas, além disso, vim como representante da Associação 

Japonesa de Futebol. O futebol do japão foi desenvolvido 

graças ao futebol do Brasil, portanto muitos japoneses 

agradecem aos brasileiros. Neste sentido, gostaria de 

expressar meu sincero agradecimento ao Brasil. 

 

Finalizo as minhas palavras com votos de grande sucesso e 

boa sorte a todos. 

 

Muito obrigado!  
 


